


Present Simple употребляется для выражения 
обычного действия, происходящего вообще, а не 

в данный момент.

 PAST                     PRESENT                FUTURE

In summer I go to the summer 
camp.

прошедшее             настоящее                     
будущее



В ПРЕДЛОЖЕНИЯХ, ВЫРАЖЕННЫХ Present 
Simple,

нередко употребляются указатели времени:

usually

sometimes

every day

often

seldom

обычно

иногда

каждый день

часто

редко

I sometimes go to the museum.
Я иногда хожу в музей

never никогда



Present Simple образуется:

1) При помощи инфинитива
(неопределенной формы глагола)

без частицы to:

I live in London.
You help your 
parents.
We go to school.
They play football.                               

I                                     
You                                 
We                                  

They.                               
V

2) В 3-м лице ед. числа к основе глагола прибавляется
окончание –s или –es.

He
She
It 

Vs
He works on the 

farm.
She plays 

basketball.
He goes to school.



Глаголы, оканчивающиеся на -ss, -ch, -sh, -x, -o, 
принимают окончание –es.

She teaches children.

Глаголы, оканчивающиеся на -y с предшествующей 
согласной, изменяют в 3-м лице ед. числа -y  на –i

и принимают окончание –es.

He studies at the University.

Глаголы, оканчивающиеся на –y с 
предшествующей 

гласной, образуют 3-е лицо ед. число  
по общему правилу.

She plays the piano well.



Вопросительная форма образуется при 
помощи вспомогательного глагола 

Do ( does- в третьем лице ед. числа)

I
YOU
WE

THEY
Do

HE
SHE
IT

Doe
s

Do you travel in summer?

Does your father drive a car?



Отрицательная форма образуется при помощи
 вспомогательного глагола do (does)

и отрицательной частицы not.

I like tea. I do not (don`t) like coffee.

He likes TV. He does not (doesn't ) like 
video.



Present Simple глагола to be

В английском предложении глагол to be (быть)
всегда ставится там, где в русском предложении он

подразумевается.

Я (есть) из Англии.

I am from England.
    I   am
You   are

He    
She   is

It    

We    are
You   are
They  are



Глагол to be ( am, is, are) 
употребляется,

Когда мы говорим о том
   1) Что это или кто это:

This is a magazine. She is a doctor.

2) Где или откуда:

He is in Wales. It is from England.

         3) Какой (какая, какое): 

She is a good 
doctor.

It is wonderful.






